



La section DOUANE de la CGT Réunion apporte tout son soutien à la Fédération des Finances. En tant que représentants du personnel ultra-marins, nous ne pouvons accepter qu'une telle atteinte soit portée à nos droits syndicaux. Cette décision de ne pas financer la venue d'expert hors territoire métropolitain est également une attaque contre l'ensemble des agents de la Réunion qui dispose du même droit que les agents métropolitains d'être représentés dans les instances nationales. Les fonctionnaires des DOM TOM et leurs représentants ne sont pas des citoyens de seconde zone et à ce titre, nous exigeons une équité de traitement entre les syndicalistes de métropole et ceux des DOM TOM. Les élus réunionnais, députés et sénateurs, dont l'ancienne ministre réunionnaise de l'Outre-Mer, seront saisis de cette problématique d'exclusion qui touche une nouvelle fois les ultra-marins.

La secrétaire Régionale
du SNAD CGTR
Rachel WANG-FONG